

Nomor : 009/TR-SP/TRA/II/2016
Lampiran: 1 Bundel
Perihal : Undangan Pelatihan

Bandung, 18 Februari 2016

Kepada Yth.
Bapak/Ibu
Di
Tempat

Dengan Hormat,

Sebagai Pembuka di awal tahun 2016 Transforma dengan bangga mempersembahkan program partnership dengan ISACA Indonesia Chapter untuk menyelenggarakan CISA-CISM-n CGEIT-CRISC Exam Review 2016. Berdasarkan Foote Partner IT Skills & Certifications Index terkini, keempat sertifikasi ini termasuk kategori best certification, sebagaimana dikonfirmasi oleh SC Magazine dan survey dari Global Knowledge dan Penton. Sebagaimana kita ketahui perencanaan TI yang memadai merupakan satu pilar utama bagi kesuksesan pencapaian target kontribusi TI dalam mendukung pencapaian tujuan organisasi. Pemerintah Indonesia pun sangat memperhatikan pentingnya IT Master Plan (ITMP), hal ini tercermin dalam 1) SPIP (2008), 2) Prinsip Dasar Pertama dalam Panduan Tata Kelola TIK Nasional (2007) dan 3) Pasal 3 tentang ITMP dimana TOGAF merupakan referensi Enterprise Architecture (EA) sebagai komponen utama ITMP. Sementara untuk dapat mengidentifikasi kekuatan dan kelemahan TI, bagaimana kontribusi TI dalam mendukung pencapaian tujuan bisnis maka dibutuhkan Audit TI dimana metode yang paling populer untuk melakukannya yaitu dengan COBIT 5.

Dalam konteks mengelola asset data dibutuhkan Data Governance yang memadai sehingga mampu mengoptimalkan peranan unit bisnis dan TI. Dalam hal ini DAMA BOK merupakan referensi utamanya. Dan saat ini juga telah banyak organisasi memahami bahwa Big Data Analytic lebih pada transformasi bisnis sehingga memungkinkan perusahaan untuk menghasilkan keputusan yang lebih baik dan lebih tajam, memperoleh insight baru yang mampu menghasilkan diferensiasi bisnis serta efisiensi operasional bisnis yang lebih baik.

Dengan ini, kami bermaksud mengundang Bapak dan Ibu sekalian dalam program edukasi Transforma Institute bulan Februari-Maret yang terdiri atas beberapa event edukasi berlokasi di Bandung sebagai berikut:

1. **Audit Sistem Informasi: Studi Kasus COBIT 5 dan PP No. 82 tahun 2012**, Rabu - Kamis, 24-25 Februari 2016 @ De Java Hotel (Sukajadi)
2. **ITIL v3 Foundation**, Rabu – Jumat, 2-4 Maret 2016 @ Grandia Hotel (Cihampelas)
3. **Implementasi Strategi Big Data Analytics**, Kamis – Jumat, 10-11 Maret 2016 @ The Luxton Hotel (Dago)
4. **CISA (Certified Information System Auditor) Exam Review 2016**, Senin – Jumat, 14-18 Maret 2016 @ Golden Flower Hotel (Asia Afrika)
5. **Security Audit & Forensic**, Rabu – Kamis, 23-24 Maret 2016 @ Grand Tjokro Hotel (Cihampelas)
6. **Penyusunan Master Plan TI berbasis Enterprise Architecture (TOGAF 9.1)**, Rabu – Kamis, 30-31 Maret 2016 @ De Java Hotel (Sukajadi)

Besar harapan kami, Bapak/Ibu dapat menghadiri acara ini ataupun dapat mengirimkan staf perwakilan terkait. Atas perhatian Bapak/Ibu, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
CEO Transforma

transforma k.
Business & Technology Alignment

Dr. Basuki Rahmad, CISA, CISM, CRISC